



**Nombre de alumno:**

Betzabé Jalel Ortega Román

**Nombre del profesor:**

Sandra Guadalupe Hernández Hernández

**Nombre del trabajo:**

Mapa Conceptual

**Materia:** Enfermería Gerontogeriatrica

**Grado:** 6°

**Grupo:** “B”

Comitán de Domínguez Chiapas a 13 de Junio de 2022.

# ALTERACIONES GERIATRICAS

## ALTERACIONES DE LA TERMORREGULACIÓN

Las Alteraciones de la Termorregulación engloban una sintología la cual destaca la alteración de la temperatura corporal,

### REGULACIÓN DE LA TEMPERATURA TEMPORAL

La temperatura corporal es un balance entre la producción y la eliminación de calor, el centro encargado de regular la temperatura es el hipotálamo. Cuando aumenta la temperatura central, el centro termorregulador activa fibras eferentes del sistema nervioso autónomo que aumentan la pérdida de calor al producir vasodilatación y aumento de la sudoración.

## VERTIGO

Los trastornos del equilibrio en el anciano esta determinada tienen factores principales: como el aumento de población anciana y la elevada prevalencia de anomalías para este grupo de edad, las caídas son un efecto causado por el trastorno del equilibrio, las caídas y sus complicaciones son la principal causa de muerte en un adulto mayor (65 años +)

El vertigo se define como la expresión subjetiva de la pérdida de orientación espacial, los receptores vestibulares periféricos integrados, son los encargados de dar la información sobre coordenadas espaciales y del equilibrio corporal. Los trastornos de mareos y el equilibrio son un problema frecuente, principalmente en adultos mayores (65 años +).

Desde el punto de vista clínico y etiológico, hay dos clasificaciones del vértigo:

- 1.- Vértigo central
- 2.- Vértigo periférico

Hay tratamientos que los médicos recomiendan para tratar este padecimiento como es:

- Reposo
- Distintos tipos de fármacos que son utilizados en pacientes unos ejemplos son:
  - Neurólépticos fenotiacínicos
  - Antihistamínicos anticolinérgicos
  - Benzodiazepinas

Entre otros fármacos más.

## SINCOPE

Es lo que se define como pérdida transitoria de conciencia que cursa con recuperación espontánea y sin secuelas.

El Síncope es que un padecimiento que sufren las personas muy espontáneamente y así mismo recuperan su conciencia, hay una serie de cuadros clínicos que se necesitan para saber si es síncope o no que son:

- Pérdida de conciencia
- Recuperarla espontáneamente

Actualmente la mayoría de los pacientes se muestran con un cuadro clínico distinto que solo es por mareos, caídas o lipotimia.

### Síncope y epilepsia

Estos dos padecimientos son muy similares ya que los dos dan \*pérdida de memoria, \* Recuperación espontánea y \* Sin secuelas que afecten su vida, solo que la diferencia es que es durante las crisis epilépticas hay convulsiones tónico-clónicas y en las crisis del síncope son: contracciones musculares que pueden provocar una confusión.

El Síncope puede ser que se deba a tres distintas etiologías como: un mecanismo reflejo o neuromediado, un origen cardiogénico que puede ir con arritmia o algún otro tipo de cardiopatía estructural o bien una hipotensión ortostática

## DHE

Es una medicina del alcaloide del cornezuelo de centeno que se usa. Esta medicina no es para dolores de cabeza tensionales comunes o de uso diario. Puede presentarse debido a un incremento en las pérdidas gastrointestinales o extra gastrointestinales o debido a falta de aporte en los líquidos. Según la pérdida de electrolitos es su es:

- Leve
- Moderado
- Grave

Es necesario conocer el estado es que llega nuestro paciente, para así poder evitar un choque hipovolémico en nuestro paciente.

# BIBLIOGRAFIA

Universidad del sureste. 2022. Antología de Enfermería Gerontogeriatrica. PDF. Recuperado el 13 de Junio del 2022.

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/4c2c627e6c2b1011a753c24f2e679119-LC-LEN602%20ENFERMERIA%20GERONTOGERIATRICA.pdf>